

“Naître, mourir, renaître encore
et progresser sans cesse, telle est la loi.”
Allan Kardec

Lyon et le spiritisme



Si vous venez à Lyon
allez jusqu'à la rue Sala
et découvrez le quartier
où est né Allan Kardec

Le menhir

Si vous passez sur les quais du Rhône à la hauteur de la rue Sala, en face du Sofitel vous y verrez un menhir solidement implanté dans la capitale des Gaules.

Hommage à Allan Kardec et à son oeuvre.



La rue Sala

Denizard-Hippolyte-Léon Rivail est né à Lyon 2ème au 76 de la rue Sala, le 3 octobre 1804. Sa maison natale a été détruite lors des inondations suite à une crue du Rhône. Si elle existait encore aujourd'hui, elle se situerait sur les quais du Rhône dans le prolongement de l'actuel rue Sala entre les bâtiments en place et les berges.



